
BARRETOS,  19 de abril de 2024 A informação com precisão e credibilidade Ano XI - Edição nº 582 - Ditribuição Gratuita

COLUNA PITA FOGO
Política, opinião e muita informação

Página 2

AQUI NÃO, ELON MUSK! - Wilson Pedroso, consultor eleitoral e analista político com MBA nas áreas de Ges-
tão e Marketing, faz uma explanação bem ponderada, porém, contundente, sobre o embate entre o bilionário 
Elon Musk e a justiça brasileira. OPINIÃO - Leia na página 2

Barretos 
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começa venda de 
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Os Independentes
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Desde a última segunda-fei-
ra, 15, o público já pode adquirir 
ingressos para a 20ª edição do 
Barretos Motorcycles no ponto 
de venda em Barretos, locali-
zado na loja Os Independentes 
(Avenida 43, esquina com a rua 
38). Estão disponíveis para ven-
da no local, ingressos diários 
na modalidade pedestre (com 
entrada sem motocicleta no 
espaço do evento). Os valores 
são: dia 03, sexta-feira, R$ 40 
(inteira) e R$ 20 (meia-entrada); 
dia 04, sábado, R$ 50 (inteira) e 
R$ 25 (meia-entrada) e no dia 
05, domingo, R$ 40 (inteira) e 
R$ 20 (meia-entrada). A loja fun-
ciona de segunda a sexta das 8 
às 18 horas e aos sábados das 
9 às 13 horas. A venda on-line 
de ingressos para pedestres 
também continua pelo site to-
talacesso.com. Já para os mo-
tociclistas a venda ocorre ex-
clusivamente on-line pelo site 
oficial de Os Independentes. 
A programação completa tam-
bém pode ser conferida no site 
e nas redes sociais do evento. 
(Foto: André Monteiro)

Começou a campanha “Mãe, meu Porto 
Seguro!” do North Shopping Barretos

O North Shopping Barretos 
começou nesta quinta, 18 de 
abril, a campanha “Mãe, meu 
Porto Seguro!”, primeira fase 
da dobradinha de datas come-
morativas, que traz duas das 
principais épocas do ano para o 
comércio: Mães e Namorados.

A campanha publicitária Dia 
das Mães 2024 tem como mode-
los a mamãe e influencer Aman-
da Alves Pires Savegnago, sua 
mãe Iris Pires e a pequena Mai-
tê, de um ano e três meses.

Até o dia 12 de junho, os 
clientes poderão trocar cupons 
e notas fiscais, com valores so-
mados acima de R$ 250, por 
cupons da campanha que vai 
sortear oito pacotes turísticos 
da Azul Viagens para Porto 

Seguro, na Bahia, com direito 
a acompanhante e com tudo 
pago. Nas compras realizadas 
de segunda a quarta-feira os 
cupons são em dobro.

Juntas, as duas campanhas 
vão sortear oito pacotes turísti-
cos da Azul Viagens, incluindo 
passagens aéreas de ida e vol-
ta, hospedagem de sete noites, 
com pensão completa (café da 
manhã, almoço e jantar), para 
Porto Seguro, na Bahia, além 
de outros benefícios que pro-
metem tornar a viagem ines-
quecível. Toda premiação da 
campanha tem valor superior a 
R$ 55.000,00 tendo cada paco-
te o valor de R$ 6.900,00.

O primeiro sorteio da du-
pla campanha acontece no dia 

13 de maio e o segundo sor-
teio ocorrerá no dia 13 de ju-
nho. (Fotos: Grupo Luz)
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Fundo Social recebe mais de 300 
litros de leite arrecadados na 1ª 

Corrida Maçônica Goat Run

Mais de 300 litros de leite 
foram doados ao Fundo So-
cial de Solidariedade (FSS) 
de Barretos na quarta-feira, 
17 abril, por representantes da 
Loja Maçônica Fraternidade 
Acadêmica Vale do Rio Gran-
de. Os alimentos foram arre-
cadados durante a realização 
da 1ª Corrida Maçônica Goat 
Run, no último dia 7.

“É um mimo para o Fun-
do Social, que tem trabalhado 
arduamente nesses últimos 
três anos e um agradecimen-
to ao apoio que a Prefeitura 

deu para o evento. Estamos 
aqui tentando, de uma forma 
bem humilde, retribuir todo o 
apoio que nós tivemos”, dis-
se o vereador Dr. Chafei. Ele 
estava acompanhado de Caro-
line Bueno, Danilo Serrano, 
Henrique Farra e Vitor Bueno.

“Quero deixar meu agra-
decimento aos organizadores 
da corrida e a todos os doa-
dores que nos ajudam a levar 
mais dignidade às famílias 
que mais precisam”, disse a 
presidente do Fundo Social, 
Letícia Lemos.

Iniciado nesta quinta-feira (18) com encerramento pre-
visto para este sábado (20) a Odontocompany Barretos 
está realizando o “PLANTÃO DO IMPLANTE DENTÁ-
RIO!!!!”. Três dias em que iremos oferecer condições espe-
ciais para te ajudar a realizar o desejo de voltar a sorrir, falar 
e mastigar com liberdade e tranquilidade. Os implantes po-
dem ser uma solução confortável e segura para substituição 
dos dentes perdidos. Além disso, oferecem excelentes resul-
tados estéticos. Dentre os serviços a serem prestados, estão 
Raio-X Panorâmico Gratuito (nos dias do plantão, caso a 
unidade possua), Tratamento acessível, com avaliação gra-
tuita, além de subsídio/parceria com empresa de implantes, 
com condições especiais. Endereço: rua 18 entre 23x25, nº 436 e telefone (17) 3322-8378.

ODONTOCOMPANY realiza 
Plantão do Implante dentário

A ACIB (Associação Co-
mercial e Industrial de Barretos) 
confirmou que estão à venda as 
mesas para o Jantar Empresá-
rio e Empresária 2024. A noite 
de gala do comércio barretense 
acontece no dia 6 de julho, a 
partir das 20 horas, no Berran-
tão (Parque do Peão). Mais in-
formações e vendas com Paula 
Maia e Duda (17) 3321-3200 e 
Whatsapp 98164-4925.

ACIB inicia venda 
de mesas para 

Jantar Empresário e 
Empresária 2024

Polícia Científica de 
Barretos inaugura nova sede
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Cantora Alciony Menegaz, 
banda Cinnamon e jornalista 

Aquino José assinam parcerias 
com a TV Câmara Barretos

A TV Câmara Bar-
retos celebrou mais 
três parcerias com 
artistas e produtores 
independentes, para 
a exibição de con-
teúdos audiovisuais 
autorais (filmes, do-
cumentários, séries, 
animações, clipes mu-
sicais, apresentações 
artísticas) na grade 
de programação da 
emissora. O presiden-
te da Associação de 
Formação, Comuni-
cação e Educação Popular “Conhecer-Cidadania”, jornalista e fotógrafo, 
José Tomaz de Aquino, autorizou a exibição do documentário “Cultura, 
Meio Ambiente e Agroecologia: há vida sustentável em Barretos?”, que nar-
ra a história de um projeto de agrofloresta e agricultura orgânica em Barre-
tos. As três novas parcerias foram assinadas pelo presidente da Câmara, 
Luís Paulo Vieira “Lupa” (REPUBLICANOS), na última sexta-feira (12).
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BARRETOS FOI TERRA INDÍGENA
Indícios que indígenas viveram em Barretos ou pelo menos 

passaram por aqui antes da chegada dos primeiros moradores 
foram lembrados por memorialistas. A escritora Adalgisa Bor-
sato, na peça A Caminhada, conta o encontro dos indígenas com 
a caravana de Chico Barreto que aqui chegava. O fato é relatado 
pelo jornalista Ruy Menezes no livro Espiral – História do De-
senvolvimento Cultural de Barretos.

ARTICULAÇÃO DE DOBRADA
Fontes garantem que a dobradinha Odair Silva (REP) prefeito 

e Mussa Calil Neto (MDB) vice, está selada para o próximo pleito 
municipal. O deputado Sebastião Santos (REP) é um dos articula-
dores da composição. Aguardemos as convenções partidárias.

POLÍTICOS PRESTIGIAM FESTAS
O pré-candidato a prefeito Odair Silva (REP) esteve na 

Festa do Peão do Ibitu e no churrasco da comunidade rural da 
Cachoeirinha. O vereador Raphael Oliveira (PP), também pré-
-candidato a prefeito, esteve na Festa do Pastel no Barretos II e 
no evento de rodeio no Ibitu.

CENSO ANIMAL NO MUNICÍPIO
A realização de um censo animal em Barretos é defendida 

pelo vereador Ricardo Bodinho (PP). Entre outras questões, ele 
deseja saber quais as principais demandas da população em re-
lação aos animais.

CONFERÊNCIAS DE SAÚDE
Vereador Carlão do Basquete (SD) questionou a prefeita 

Paula Lemos sobre o motivo de há mais de 4 anos não serem 
realizadas as Conferências Municipais de Saúde em Barretos.

EMPRESA AMIGA DA JUVENTUDE
Câmara Municipal aprovou projeto de lei do vereador Ga-

briel Uchida (UNIÃO) que institui a certificação Empresa Ami-
ga da Juventude no município da Estância Turística de Barretos.

AS CONTAS DA PREFEITURA
Na sessão da próxima segunda-feira (22), a Câmara Muni-

cipal deve discutir parecer do Tribunal de Contas do Estado de 
São Paulo favorável, com recomendação, às contas da Prefeitu-
ra de Barretos do exercício de 2021.

CASSAÇÃO DE ALVARÁ
O vereador Fabrício Lemos (PL) pediu adiamento por 120 

dias para estudar projeto de lei do vereador Ângelo Tegami (PP) 
que dispõe sobre a cassação do alvará de licença e funciona-
mento das empresas que comercializarem produtos providos de 
roubos ou furtos em Barretos.

LATRINA PARA TODOS
Vereador Chafei Amsei (UNIÃO) requereu da prefeitura a 

disponibilização de banheiros químicos nos jogos de futebol 
dos campeonatos varzeanos deste ano.

ILUMINAÇÃO NO VELÓRIO
Melhorias na iluminação da área externa do velório munici-

pal foram solicitadas pelo vereador professor Adilson Ventura 
(MDB) à prefeita Paula Lemos (PSD).

PENITÊNCIA PARA VEREADOR
No final da sessão ordinária de segunda-feira (15), ao encer-

rar o seu discurso, o vereador Nestor Leonel (UNIÃO), lascou 
para o colega Ricardo Bodinho (PP): ”você que está com a Bí-
blia na mão, Bodinho, ajoelha em cima dela”.

DICA DE LEITURA
Sugestão de leitura: “Canção Sertaneja e Política Agrária 

Durante a Ditadura Militar”, de Marcela Telles Elian de Lima, 
publicada pela Editora UFMG.

Ives Gandra da Silva Martins
Professor emérito de diversas 

universidades, professor honorário 
de diversas universidades brasileiras 

e de mais quatro países presidente 
do Conselho Superior de Direito da 
Fecomercio -SP, ex-presidente da 
Academia Paulista de Letras e do 

Instituto dos Advogados de São Paulo

O aumento da corrupção no país: 
Brasil, que país é este?

Recentemente, a revista 
The Economist, talvez a mais 
importante publicação sobre a 
economia do mundo, mostrou 
um retrato vergonhoso para 
o Brasil no que diz respei-
to ao aumento da corrupção 
no país, avaliação feita pela 
Transparência Internacional, 
que mede a corrupção em to-
dos os países do mundo.

Nós mostramos, efetivamen-
te, esses dados em nosso novo 
livro “Brasil, que país é este?”, 
escrito com Samuel Hannan, ex-
-vice governador do Amazonas.

De rigor, caímos no comba-
te à corrupção 25 posições, da 
69ª para a 104ª posição entre 
todos os países do mundo ava-
liados pela Transparência Inter-
nacional; isto é, nos 140 países 
em que faz o levantamento. A 
avaliação não é realizada em 
todos os países do mundo, por-
que com assento na ONU, te-
mos pouco mais de 190.

De qualquer forma, entre 
os 140 pesquisados, estarmos 
colocados na 104ª posição por 
corrupção é algo vergonhoso.

Nós estávamos na posição 69ª 
no começo do século. Caímos, 
portanto, uma barbaridade de 
posições. The Economist analisa 
também as razões do aumento de 
corrupção na América Latina e 
mais do que o Brasil, só o Peru 
caiu 20 posições em 10 anos, ten-
do o México também caído.

A Transparência entende que 
as Operações Lava Jato e Mãos 
Limpas, na Itália, foram opera-
ções de combate à corrupção, em-
bora desmoralizadas em seus res-
pectivos países, ao ponto de voltar 
a corrupção na Itália e no Brasil, o 
que certamente nos leva a ocupar 
essa vergonhosa posição.

Mas há outros dados que 
também me preocupam. Que-
ro trazer alguns deles para os 
amigos leitores de como, nos 
últimos 30 anos, pioramos.

A taxa média de crescimen-
to do PIB, de 1956 a 1961, foi 
de 8,6%; de 1964 a 1968, de 
6,5%; de 1989 a 2023, caiu 
para 2,11 % de crescimento em 
relação ao PIB; A perda de par-
ticipação no PIB mundial, de 
1980 até agora, foi de 35,8%. 
A carga tributária bruta, quando 
nós tínhamos uma posição que 
era confortável, de um cresci-
mento da ordem de 6,5% em 
1988, era de 22,4%, mas tive-
mos um aumento para 33,7%, 
ou seja, de 50% de elevação da 
carga tributária, com queda do 
desenvolvimento nacional.

O aumento da corrupção 
deveu-se, em grande parte, ao 
aumento da burocracia.

Para ter-se noção, entre 
1988 a 2023 passamos de 
4.121 municípios em 1988, 
para 5.569 municípios, dos 
quais 24 % deles têm menos 
de 5 mil habitantes.

Outros 23 % desses muni-
cípios têm entre 5 e 10 mil ha-
bitantes e 23 % dos outros têm 
10 a 20 mil, o que vale dizer, 
praticamente 70 % dos municí-
pios criados têm menos de 20 
mil habitantes, mas possuem a 
possibilidade de ter nove verea-
dores, prefeito e gastar dinheiro 
com essas estruturas.

São Paulo, com 11,5 milhões 
de habitantes, é legislado por 55 
vereadores. O município de Ser-
ra da Saudade tem 803 habitan-
tes e 9 vereadores, que é o mí-
nimo imposto pela Constituição.

Mostramos, portanto, no li-
vro, “Brasil, que país é este?” 

escrito com Samuel Hannan, 
o grande pesquisador do mes-
mo, por que nós patinamos, 
fundamentalmente, por termos 
permitido o crescimento de 
uma estrutura burocrática, que 
reduziu o Brasil para essas po-
sições vergonhosas na maior 
parte dos índices conhecidos.

Vale lembrar que só entre 
os grandes detentores do po-
der; presidente, governadores, 
prefeitos, deputados federais 
e estaduais, senadores, mi-
nistros e secretários de Esta-
do, exclusivamente, ou seja, 
aqueles que estão no topo da 
administração; o Brasil tem 
755 mil autoridades maiores. 

O Poder Judiciário consome 
1,66% do PIB, sendo que a média 
mundial é de 0,37%. Gastamos 
quatro vezes mais do que todos 
os outros países para sustentar a 
estrutura judiciária da nação.

Essa é a razão pela qual te-
nho dito que, nesses 30 anos, 
o Brasil caiu assustadoramen-
te em nível de progresso, por-
que já chegamos a ser a oitava 
economia do mundo em um 
período anterior.

Agora estamos, em verdade, 
com um custo burocrático, que é 
um dos maiores de todo o mun-
do, o que não permite o desen-
volvimento. A OCDE declara 
que no mundo o custo burocráti-
co é de menos que 10% do PIB; 
no Brasil é superior a 13%.

O problema não é só o paga-
mento desse custo burocrático. 
É que esse custo cria obrigações 
para o cidadão. Só para se ter 
noção, para abrir-se uma empre-
sa na Inglaterra, basta preencher 
um formulário e enviá-lo para o 
Governo e já está aberta.

No Brasil, chegou-se a le-

var dois, três meses para que a 
aprovação sobre o pedido fos-
se concedida, isso por causa 
de todos aqueles funcionários 
responsáveis pelos carimbos de 
autorização, para que a empresa 
pudesse começar a funcionar.

Hoje melhorou um pouco, 
mas, de qualquer forma, ain-
da temos uma burocracia que 
cria obrigações sobre obriga-
ções para o cidadão brasilei-
ro e sobre as empresas, o que 
dificulta o progresso do país.

São dados, levantados pelo 
Samuel Hanan, que escreveu 
comigo o livro “Brasil, que 
país é este?”.

Na obra, não fazemos críti-
cas às pessoas, àqueles que de-
têm o poder, mas avaliamos a 
estrutura do poder que nos leva 
a viver em um país burocrático, 
que emperra o crescimento em-
presarial e do povo brasileiro.

Aborto oriundo de estupro: análise da recente 
resolução do Conselho Federal de Medicina

O Conselho Federal de Me-
dicina (CFM)  publicou no Diá-
rio Oficial da União (DOU), 
Resolução 2.378, de 2024, que 
veda a realização da assistolia 
fetal em gestações com mais de 
22 semanas para casos de abor-
to oriundos de estupro. Ou seja, 
declarou que a partir do 22º mês 
de gestação, mesmo nas hipóte-
ses permitidas pelo artigo 128 
do Código Penal, que são os ca-
sos de aborto terapêutico ou do 
aborto por estupro, já não é mais 
possível realizar o aborto. O 
procedimento provoca a morte 
do feto por meio da administra-
ção de substâncias (geralmente 
são aplicadas altas doses de clo-
reto de potássio no coração de 
bebês com mais de 22 semanas 
de gestação) para, depois, ser re-
tirado do útero da mulher.

A definição desse prazo fi-
nal pelo Conselho Federal de 
Medicina  tem sua razão de 
ser. É que, o nascituro com 22 
semanas, tem condições, em-
bora prematuro, de sobreviver. 
Então, é um ser humano ple-
no, com a possibilidade de vi-
ver fora do ventre materno por 

causa das técnicas modernas de 
recuperação do feto nessa fase 
de desenvolvimento. Agora, a 
partir dessa histórica resolução 
do Conselho Federal de Medi-
cina, as crianças com mais de 
22 semana s terão direito ao 
parto antecipado. Caso a mãe 
não queira permanecer com o 
filho, deverá ser encaminhada 
para adoção. É um ser humano.

O Conselho Federal de Me-
dicina diz que o aborto  nos ca-
sos de estrupo é permitido antes 
da viabilidade de vida extraute-
rina, o que desaparece a partir da 
22ª semana. Há muitos que têm 
criticado essa decisão, dizendo 
que o Código Penal, de 1940, 
permite o aborto em qualquer 
hipótese. A ser válida a tese, 
matar um nascituro, um minuto 
antes de nascer não seria crime, 
mas 1 minuto depois de nascido 
seria um homicídio. Nada mais 
ilógico que tal interpretação.

Não é verdade, também, 
porque nós temos um princípio 
na Constituição Federal que 
consagra a inviolabilidade do 
direito à vida. Vale dizer, se a 
vida extrauterina é possível a 

partir da 22ª semana, significa 
que aquele ser humano tem a 
garantia absoluta constitucional 
à vida pelo “caput” do artigo 5º, 
que explicita quando começa 
ser inviolável o direito à vida.

Sempre defendi que, após a 
Constituição de 5 de outubro de 
1988, data em que foi promul-
gada, o próprio Código Penal ti-
nha sido revogado. Sendo assim, 
qualquer que fosse a hipótese 
do aborto seria proibida porque 
a vida começa na concepção. 
Aliás, é o que diz o Código Civil, 
em seu artigo 2º e o que dizia o 
Código anterior no artigo 4º.

O Supremo Tribunal Fede-
ral, entretanto, em um auto po-
der outorgado de legislar, criou 
uma Terceira hipótese de não 
punibilidade, que é a do aborto 
eugênico. Não se trata, pois, do 
aborto terapêutico, caso em que 
a gravidez gera risco de morte 
da mulher, mas sim do caso em 
que o feto esteja mal formado, 
hipótese esta não criada pelo-
Poder Legislativo, mas sim por 
um poder auto concedido ao 
Judiciário, já que não constante 
da legislação.

Portanto, o Supremo Tribu-
nal Federal, criou uma Terceira 
hipótese, que é a do aborto eu-
gênico, para não permitir que um 
feto mal formado venha a nascer.

Ora, a decisão do Conselho 
Federal de Medicina é de abso-
luta lógica: se o feto tiver con-
dições de vida extrauterina, não 
poderá haver aborto, porque 
aquele nascituro continuará a 
viver fora, assim como está vi-
vendo no ventre materno.

Então, as críticas que fazem 
ao Conselho Federal de Medi-
cina, além de não serem aceitá-
veis, representam, na verdade, 
a defesa do homicídio uterino, 
do assassinato de seres huma-
nos já com condições de vida 
fora do ventre materno.

Quero, pois, cumprimentar 
o Conselho Federal de Medi-
cina por ter tomado científica 
posição em relação às hipóte-
ses de aborto permitidas pelo 
Código Penal, no artigo 128, 
enquanto o feto não tiver con-
dições de vida extrauterina. 
Tendo condições de vida ex-
trauterina, em nenhuma hipóte-
se, o aborto é permitido.
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“O que você pensa quando acorda é responsável pelo resto do seu dia. O primeiro pensamento da manhã determina se teremos um dia bom ou não. Pense positivo!” Amanda Beatriz

Viagens via Motorhome são comuns em várias partes do mundo, mas 
o movimento pelo Brasil está cada vez mais forte, e muitas famílias en-

contraram nesta forma de viajar, conhecer outras culturas e histórias de 
cada região do país. Em Barretos, o casal Arthur e Silvana, são os novos 
adeptos dessa modalidade, e já conheceram vários lugares, o último re-
gistro foi no Bioparque Pantanal, em Campo Grande/MS. Tudo de bom!

O sonho de casar com os pés na areia foi realizado pelo casal Bruno Luzitano 
Luz e Muriele Bertagna. Os dois disseram sim ao matrimônio, em cerimônia 
no domingo (14), em Praia da cidade de São Sebastião, litoral norte de São 

Paulo. O casório teve como testemunhas, familiares e amigos próximos, que 
abençoaram a união de Bruno e Muriele. Felicidades! (foto: Gabriel Correa)

Quem completou idade nova na quinta-feira (11), foi Talita Cristina 
Silva, chegando aos 3.8, com muita força, vitalidade e trabalho. A pro-
fessora infantil adora sair, se divertir com os amigos, e curtir todos os 

momentos ao lado do namorado Ricardo Paiva. Parabéns, Talita!

Casamento a vista! E amanhã, sábado (20), às 18h30, Flavio Henrique 
Bonfim e Damiana de Faria vão dizer ao sim perante a Deus e a lei 

dos homens. A cerimônia religiosa acontece no Santuário de Nossa 
Senhora do Rosário, onde o casal recebe todas as homenagens de 

amigos e familiares. Felicidades! (foto: Danilo Borges)

Parabéns e muitas felicidades para Rone Cruz Cardoso, que completou 36 anos na quinta-feira, dia (11). 
Rone, que é Pai de Santo de Religião de Matriz Africana “Umbanda”, recebeu inúmeras felicitações de 

amigos e familiares, e todo o carinho da esposa Drielle Cardoso Eloy. Parabéns!

A última segunda-feira (15), foi dia de muitos parabéns para Rô Reis, que comemorou mais um aniversário. 
Ela, que é muito autêntica, e sempre está com o sorrisão estampado no rosto, recebeu o carinho do maridão 

Luiz, dos filhos Pedro Henrique e Luiz Octávio, e as felicitações dos amigos e familiares. Tudo de bom, Rô!

A noite de terça-feira (16), foi memorável para Renato Amisy Pereira, 
que recebeu em casa, seus amigos amados para brindar seus 60 anos 

muito bem vividos. Foi uma data muito especial e importante para o ar-
tista plástico, que recebeu inúmeras felicitações dos familiares e friends, 

e claro, o carinho de sua mãe Leila Lima Amisy Pereira. Parabéns!
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A Câmara de Barretos rea-
liza no próximo dia 25, às 
19h30, sessão solene para en-
tregas dos Diplomas “Desbra-
vador e Aventureiro do Ano” 
2024. Ao todo, 12 crianças e 
jovens serão homenageados 
em reconhecimento ao traba-
lho que desenvolvem em amor 
a Deus e à Pátria e pela pres-
tação de solidariedade em prol 
da comunidade barretense.

A homenagem acontece 
em cumprimento a lei munici-
pal de autoria dos ex-vereado-
res Paula Lemos (atual prefei-
ta) e Euripinho (que faleceu 
em 2020).

Em 2024, os homenagea-
dos são: DESBRAVADO-
RES: Brayan Alvarenga da 

Silva e Juliana da Silva Can-
to (clube Águia do Vale);  Mi-
guel Henrique Leite Marques 
de Castro e Juliana Almério 
Bistaffa (clube Berberê); Vi-
nícius Humberto Luperino e 
Karen Cristina Rocha da Sil-
va (clube Comitiva). AVEN-
TUREIROS: Yan Garcia Pe-
reira e Lorena Batista Gangi 
(clube Colibri); Carlos Loren-
zo Silva Pérez e Maria Eduar-
da Gonçalves Sobrinho (clube 
Patrulha da Natureza); Davi 
Lucas da Silva Souza e Emilly 
Assunção Viana (clube Águia 
do Vale Júnior). A indicação 
dos  homenageados é feita por 
cada clube de Desbravadores 
e cada clube de Aventureiros 
existente na cidade.

Pagamento de complemento do piso da enfermagem conti-
nua na Câmara aguardando votação

O projeto de Lei referente a liberação de verbas para o com-
plemento do piso nacional da enfermagem, enviado para a Câ-
mara Municipal no dia 11 de abril, não foi colocado em votação 
na sessão do dia 15. A prefeitura de Barretos aguarda a próxima 
sessão, prevista para o dia 22. Sendo aprovado, o pagamen-
to será liberado após publicação. Uma vez que os vereadores 
aprovem o projeto que permite o repasse do valor, enfermei-
ros, técnicos de enfermagem e auxiliares de enfermagem serão 
beneficiados com os valores referentes ao mês de março deste 
ano. O Projeto de Lei 122/2024, de autoria da prefeita Pau-
la Lemos, especifica que o crédito no valor de R$ 477.865,59 
será coberto com recursos provenientes da Portaria GM/MS n. 
3.416, de 25 de março de 2024, do Ministério da Saúde. Os 
trâmites para repasse seguem os termos da Legislação Federal.

A nova sede da Polícia 
Científica foi inaugurada na úl-
tima terça-feira (16), em uma 
solenidade que contou com a 
presença de autoridades das po-
lícias Civil e Militar e dos po-
deres Executivo e Legislativo.

O imóvel, localizado na 
rua 26, n° 630, no centro, pas-
sou por adequações para me-
lhor atender a Equipe de Perí-
cias Criminalísticas e tem sua 
locação custeada por meio de 
convênio firmado com a pre-
feitura de Barretos.

“Temos um grande compro-
misso com a polícia da nossa 
cidade, com a segurança e com 
a justiça. E a Polícia Científi-
ca é a concretização da justi-
ça, porque eles fazem os laudos 
técnicos. É um prédio bem no 
centro da cidade, com espaço 
de laboratório para fazer os tes-
tes que têm que ser feitos”, co-
mentou a prefeita Paula Lemos.

O Distrito do Ibitu realizou 
no último final de semana, a 
17ª Edição de sua tradicional 
Festa do Peão. O evento con-
tou com uma grande estrutura 
para receber o público em qua-
tro dias de montarias e shows.

O pré-candidato a prefeito 
de Barretos, Odair Silva, pres-
tigiou o evento e destacou que 
o mesmo foi muito bem or-
ganizado e que é preciso que 
haja mais incentivo.

“A Festa estava linda, mas 
o poder público precisa enten-
der que aquela festa não é só 
da comunidade do Ibitu, ela é 
nossa, é de Barretos. Nós so-

Na terça-feira (16), na con-
dição de Diretor Regional da 
Secretaria de Governo de São 
Paulo, Raphael Dutra visitou a 
cidade de Cajobi, sendo rece-
bido pelo prefeito Gustavo Se-
bastião da Costa e o seu vice, 
Márcio Antônio de Faria, para 
discutir os problemas e solu-
ções da cidade. O objetivo do 
governo de São Paulo é buscar 
parcerias com os municípios 
para melhorar a qualidade de 
vida da população.

“O secretário Gilberto 
Kassab tem ouvido as de-
mandas municipais, junta-
mente com o governador 
Tarcísio de Freitas e o vice-
-governador Felício Ramuth, 
que querem cada dia mais um 
governo mais municipalista”, 
explicou Dutra.

Na quarta-feira (17), Ra-
phael Dutra esteve em Gua-
raci, sendo recebido pelo pre-
feito Renato Azeda, também 
para discutir convênios e po-
líticas públicas para a cidade.

“O prefeito Renato está em 
seu terceiro mandato e sua po-
lítica visionária e experiência 

Câmara agenda homenagem a integrantes dos clubes 
de Desbravadores e Aventureiros de Barretos

Regional do governo do 
estadual mantém reunião 

em Cajobi e Guaraci

têm se destacado, implemen-
tando grandes projetos na cida-
de, como o NAE - Núcleo de 
Apoio Educacional, que tem 
como objetivo acompanhar alu-
nos com dificuldades de apren-
dizagem, dando o suporte ne-
cessário para ajudar e estimular 
nas deficiências cognitivas das 
crianças, além de transformar 
Guaraci em um grande polo no 
turismo local, através do Rio 
Grande” justificou Dutra.

“É importante ressaltar que 
o governo estadual está sem-
pre buscando formas de garan-
tir o bem-estar da população e 
a qualidade de vida dos muní-
cipes”, finalizou Dutra.

Polícia Científica de Barretos inaugura nova sede
O convênio com a prefei-

tura também contempla a ces-
são de três servidores para 
serviços administrativos.

A Dra. Carla de Souza 
Silva, Perito Criminal Che-
fe da Equipe, falou das novas 
instalações. “São salas mais 
apropriadas, distribuindo os 
computadores de trabalho, os 
equipamentos, a parte técnica, 
laboratórios. Isso traz um con-
forto físico, onde os profissio-
nais da Perícia de Barretos vão 
poder trabalhar melhor”, disse.

Além de Barretos, a equi-
pe de Perícias Criminalísticas 
abrange as cidades de Altair, Ca-
jobi, Colina, Colômbia, Embaú-
ba, Guaíra, Guaraci, Jaborandi, 
Olímpia e Severínia, com atendi-
mento de cerca de três mil casos 
por ano nas mais diversas áreas.

O Perito Criminal Diretor 
do Centro de Perícias do Ins-
tituto de Criminalística do Es-

tado de São Paulo, Dr. Ricar-
do Lopes Ortega, parabenizou 
a prefeitura pela parceria.

“Sem dúvida alguma é 
uma sede que representa o 
anseio de justiça da socieda-
de da região. Então, a Polícia 
Científica fica honrada de ter 
essa parceria tanto com a pre-
feitura, quanto com a Polícia 
Civil e com os nossos colegas 
da Polícia Militar”, disse.

HOMENAGEM
Durante a inauguração, a 

Sala de Redação de Laudos re-

cebeu o nome do Perito Crimi-
nal Dr. Wilson Moriguchi, que 
exerceu suas funções na Equi-
pe de Perícias de Barretos por 
29 anos e faleceu em 2020, ví-
tima de Covid-19. A esposa, 
Sueli e filhos também estavam 
presentes. Também participa-
ram da solenidade o Delegado 
Seccional de Polícia de Barre-
tos, Dr. Antônio Mestre Júnior; 
o Major PM Paulo Cesar Fru-
geri, o Capitão PM Israel Pi-
gossi; e os vereadores Dr. Cha-
fei e Nestor Leonel.

Odair Silva prestigia 17º Ibitu Rodeio Festival e diz que evento merece mais incentivo
mos Estância Turística e essa 
festa deve ser encorajada com 
investimentos para que ela fi-
que melhor ainda”, declarou,

Durante o 17º Ibitu Ro-
deio Festival foram realizadas 
montarias em touro e cutiano. 

Na montaria em touros, os 
vencedores foram:1° Lugar - 
Kaique Ruan - Miguelópolis-
-SP; 2° Lugar - Rafael Ferreira 
- Barretos-SP; 3° Lugar - Felipe 
da Silva - Buritama-SP; 4° Lu-
gar - Ueslei Teixeira - Comen-
dador Gomes –MG; 5° Lugar 
- Orivaldo de Araújo – Fernan-
dópolis-SP. Kaique Ruan foi 
premiado com um carro.

No cutiano a classificação 
ficou assim: 1° Lugar - Marcos 
Roberto Trassi - Tabapuã-SP; 
2° Lugar - Luciano Henrique 
Francisco - Uchôa-SP; 3° Lu-
gar - Arilton Cesar Dos Santos 
- Uchôa-SP; 4° Lugar - Antônio 
Carlos Delmajori  - Uchôa-SP. 
Marcos Roberto Trassi recebeu 
premiação em dinheiro e a en-
trega do diploma ao campeão do 
cutiano foi feita por Odair Silva.

“Tive a honra de fazer a 
entrega do diploma de reco-
nhecimento ao campeão Mar-
cos Roberto e tudo que tenho 
a dizer é Parabéns. Parabéns 
aos organizadores, aos parti-

cipantes e a todos os que pres-
tigiaram esse evento muito 
importante para o Distrito do 
Ibitu”,finalizou Odair Silva.
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Campanha “Mãe, meu Porto Seguro!” do North Shopping começa nesta quinta, 18
A cada R$ 250 consumidos nas operações do shopping, o cliente troca os cupons fiscais pelo cupom da campanha e concorrer a viagens para Porto Seguro, na Bahia

O North Shopping Barretos 
começou nesta quinta, 18 de 
abril, a campanha “Mãe, meu 
Porto Seguro!”, primeira fase 
da dobradinha de datas come-
morativas, que traz duas das 

O North Shopping Barretos tem horário normal para do-
mingo, neste dia 21 de abril, feriado de Tiradentes. SAVEG-
NAGO – 8 as 19 horas; FARMA CERTA – 8 às 19  horas; 
SMART WASH – 10 às 18 horas; SP. MEDICAL CENTER – 
Fechado; SR. BIGODE – fechado; POUPATEMPO – Fecha-
do; CEM – CENTRO EMPRESARIAL – Fechado; LOJAS E 
QUIOSQUES – 13 às 19 horas; ALIMENTAÇÃO – 11 as 21 
horas; GORILÃO FAMÍLIA E LAZER – 11 às 21 horas

Com o tema “O futuro está aberto. Seja a mudança”, a feira interna-
cional realizada nesta semana, teve o objetivo de reunir o trade do turis-
mo em três dias repletos de inovação, aprendizado e muito networking, 
com acesso a produtos exclusivos e lançamentos dos maiores nomes do 
turismo global. Mais de 600 expositores nacionais e internacionais, ce-
rimônia de abertura com autoridades governamentais, Seminários com 
profissionais influentes da indústria de viagens e turismo e eventos de 
networking, fizeram parte da programação da feira, que reuniu cerca de 
27 mil visitantes e profissionais de diversas áreas do turismo, no centro 
de convenções Expo Center Norte. O secretário de Turismo de Barretos, 
Sergio Antônio Rondini, o técnico de Turismo e presidente do Conselho 
Municipal de Turismo (COMTUR), Paulo César Lopes (Paulinho 1001), e 
o técnico em turismo, Leandro César Ferraz, juntamente com o consultor 
de Turismo da pasta, Carlos Roberto Leal Rodrigues, estiveram presen-
tes no evento, representando a Estância Turística de Barretos.

A Minerva Foods, líder em 
exportação de carne bovina 
na América do Sul e uma das 
maiores empresas na produ-
ção e comercialização de car-
ne in natura e seus derivados 
na região, anuncia a conquista 
do Selo de Energia Renovável 
pelo quarto ano consecutivo.

O selo é emitido pelo Ins-
tituto Totum, em parceria com 
a Associação Brasileira de 
Energia Eólica (ABEEólica) 
e a Associação Brasileira de 
Energia Limpa (Abragel). O 
reconhecimento ocorreu após 
rigorosa auditoria realizada 
pelo Instituto Totum, para cer-
tificar que todo o consumo de 
energia das unidades Minerva 
no Brasil foi atendido por usi-
nas de geração com elevados 
padrões de sustentabilidade.

A aquisição dos Certificados 
de Energia Renovável “I-REC” 
- com selo REC Brazil, referen-
te ao consumo do ano de 2023, 
foi realizada junto à empresa 
Atiaia Renováveis.

“Ao adquirir os certificados 
para o consumo referente ao 
ano de 2023, as nossas unida-
des possuem a garantia de que 
são abastecidas com energia 
proveniente de fontes reno-
váveis, em linha com a nossa 
estratégia de sustentabilidade, 
que tem como principal objeti-
vo ser Net Zero até 2035”, des-

taca Bruno Paiva, Gerente de 
Risco, Back Office e Contratos 
da Minerva Energia.

Vale destacar, que a em-
presa é a primeira a receber 
o reconhecimento em âmbito 
global de operações no Brasil, 
o que assegura a origem reno-
vável de sua matriz energética 
e que as usinas geradoras de 
energia também adotam prá-
ticas diferenciadas nos aspec-
tos sociais e de relacionamen-
to com as comunidades.

“Estamos orgulhosos em 
contribuir para o desenvolvi-
mento dos projetos de sustenta-
bilidade da Minerva Foods, com 
o abastecimento de todas as uni-
dades da empresa com energia 
renovável e ficamos felizes pela 
Minerva Foods ter visto esse di-
ferencial ao nos escolher como 
parceiro de negócio. Esse olhar 
para as fontes limpas é essencial 
para o objetivo ambicioso de 
ser Net Zero até 2035”, afirma 
Regiane Yamanaka, Gerente de 
Comercialização de Energia da 
Atiaia Renováveis.

Além do Brasil, a Minerva 
Foods também adquiriu certi-
ficados de energia renovável 
(I-REC Padrão) em todos os 
países de sua operação, o que 
permitiu à Companhia manter 
por mais um ano a emissão 
zero na matriz energética das 
operações (escopo 2).

As meninas da equipe 
Sub-13 da APAB (Associa-
ção de Pais e Amigos do Bas-
quete) estrearam com vitória 
no Campeonato Paulista de 
Basquete em disputa realiza-
da no último sábado (13), em 
Barretos, contra o time de São 
Bernardo do Campo. A equipe 
barretense é apoiada pelo Co-
légio FEB e representa a ins-
tituição em campeonatos pelo 
Brasil afora.

A presidente do Instituto 
APAB Barretos, Thais Soares, 
ressaltou que a equipe deste 
ano é formada 100% por atle-
tas barretenses. “As meninas 
passaram cerca de um ano se 
preparando para a disputa do 
Campeonato Paulista da cate-
goria. Por se tratar da estreia, 

North Shopping Barretos tem 
horário normal neste domingo 

feriado de Tiradentes

Minerva Foods obtém Selo de Energia 
Renovável pelo quarto ano consecutivo

Apoiada pelo Colégio FEB, equipe de basquete Sub-13 
da APAB estreia com vitória no Campeonato Paulista
Com o placar de 55 a 35, as meninas barretenses desbancaram a equipe de São Bernardo do Campo

em casa, com os pais assis-
tindo, as meninas iniciaram 
nervosas e com medo desse 
novo desafio, mas, sobretudo, 
avaliamos positiva a estreia, 
sabendo que temos muito a 
evoluir e crescer na competi-
ção”, enfatizou.

O placar da disputa ficou 
em 55 a 35, consagrando a vi-
tória para a equipe barretense. 
“Foi um jogo que demandou 
muito contra-ataque exigin-
do grande capacidade física 
das atletas. Esperamos mais e 
vamos trabalhar para isso, no 
entanto, analisando no con-
texto geral, foi bom ver que o 
trabalho de um ano está no ca-
minho certo”, ressaltou Thais.

Em relação à performance 
do grupo que estará à frente 

das disputas deste ano, Thais 
afirma que, apesar das meni-
nas serem novas, é perceptí-
vel que elas terão um futuro 
brilhante. “As atletas são bem 
próximas, todas estudam jun-
tas no Colégio FEB, por meio 
da parceria com a APAB, o 
que facilita bastante o traba-
lho em equipe. É bem posi-
tiva a integração porque elas 
acabam passando o dia todo 
juntas”, explicou.

A equipe segue na disputa 
do Campeonato Paulista, com 
uma rodada dupla na capital 
paulista. Nesta quinta-feira 
(18) elas enfrentaram o time 
de Esperia e nesta sexta-feira 
(19), o Centro Olímpico.

Além do Campeonato Pau-
lista, a equipe disputará os Jo-
gos Escolares representando o 
Colégio FEB com data ainda 
a ser anunciada, além da Copa 
São Paulo, com sede e data a 
serem definidas.

Thais Soares destaca a 
importância da parceria en-
tre APAB e Colégio FEB. 
“Desde que o Prof. Dr. An-
gelo Davis assumiu a gestão 
do Unifeb, ele abraçou nossa 
ideia e está sempre presente e 
participativo em nossas com-
petições. Reforço também o 

comprometimento da direção 
do Colégio FEB, em nome da 
Prof. Esp. Lívia Macedo, que 
sempre nos auxilia com as 
atletas alunas da instituição, 
facilitando a integração com 
as rotinas de aprendizagem. 
Como já disse anteriormente, 
as meninas convivem juntas, 
estudam juntas, e esses refle-
xos positivos serão colhidos 
em conjunto também”, disse.

O Prof. Dr. Ângelo Davis, 
Reitor do UNIFEB, reforça a 
importância do apoio ao es-
porte. “Entendemos que essa 
parceria entre APAB e Colé-
gio FEB tem permitido a des-
coberta e o desenvolvimento 
de grandes atletas que serão 
exemplos para tantas outras 
meninas que apreciam o bas-
quete. Particularmente, fui jo-
gador de basquete na infância 
e sei o quanto isso fez diferen-
ça na minha construção social 
e cultural”, enfatizou.

Já a diretora do Colégio 
FEB, Prof. Esp. Lívia Macedo, 
enalteceu a dedicação da equi-
pe Sub-13 da APAB. “Elas são 
dedicadas não somente nos 
treinos, mas também nos estu-
dos, sendo exemplos de como 
o esporte amplifica a aprendi-
zagem”, finalizou.

principais épocas do ano para o 
comércio: Mães e Namorados.

Até o dia 12 de junho, os 
clientes poderão trocar cupons 
e notas fiscais, com valores so-
mados acima de R$ 250, por 

cupons da campanha que vai 
sortear oito pacotes turísticos 
da Azul Viagens para Porto 
Seguro, na Bahia, com direito 
a acompanhante e com tudo 
pago. Nas compras realizadas 
de segunda a quarta-feira os 
cupons são em dobro.

A campanha publicitária Dia 
das Mães 2024 tem como mode-
los a mamãe e influencer Aman-
da Alves Pires Savegnago, sua 
mãe Iris Pires e a pequena Mai-
tê, de um ano e três meses.

Amanda, que é nascida em 
Belo Horizonte/MG, hoje mora 
em Sertãozinho, casada com o 
empresário e diretor de mar-
keting Murilo Savegnago, e 
quando realizou as fotos estava 
grávida e ainda no mês de abril 
chegará ao mundo a Celina. 

A PREMIAÇÃO
Juntas, as duas campanhas 

vão sortear oito pacotes turísti-
cos da Azul Viagens, incluindo 
passagens aéreas de ida e vol-
ta, hospedagem de sete noites, 
com pensão completa (café da 
manhã, almoço e jantar), para 

Porto Seguro, na Bahia, além 
de outros benefícios que pro-
metem tornar a viagem ines-
quecível. Toda premiação da 
campanha tem valor superior a 
R$ 55.000,00 tendo cada paco-
te o valor de R$ 6.900,00.

O primeiro sorteio da dupla 
campanha acontece no dia 13 
de maio, às 11 horas, na Pra-
ça de Alimentação do centro 
de compras, entre os cupons 
colocados nas urnas até às 
10h30. Neste dia serão sortea-
dos quatro pacotes turísticos. 
No fechamento da campanha, 
no dia 13 de junho, acontece, 
também às 11 horas, o segun-
do e último sorteio, com todos 
os cupons participantes até o 
dia 12 de junho. Nesta data se-
rão sorteados os últimos qua-
tro pacotes turísticos.

O regulamento da campa-
nha pode ser encontrado no 
site www.northshoppingbar-
retos.com.br e o ponto de tro-
cas dos cupons estará locali-
zado defronte a Golfe Class. 
(Fotos: Grupo Luz)

Uma caravana composta por 15 empreendedoras barretenses 
participou no domingo (14), do maior evento de confeitaria das Amé-
ricas: a Mara Cakes Fair 2024. Realizada na São Paulo Expo, a feira 
reuniu as principais marcas, empresas e conferencistas do setor, pro-
porcionando acesso às novidades e tendências do segmento. “A pre-
feitura tem valorizado muito o empreendedorismo feminino da nossa 
cidade, seja através de ações de qualificação profissional, contato 
com o mercado ou linhas de crédito, e eventos como este são muito 
importantes para que essas mulheres se mantenham sempre atuali-
zadas e conquistem cada vez mais espaço”, comentou a secretária 
de Desenvolvimento Econômico & Inovação, Dra. Juliana Luciana dos 
Santos. A viagem também contou com o apoio do Sebrae Barretos.

Com apoio da prefeitura, empreendedoras 
barretenses participam da maior feira 

de confeitaria das Américas

Barretos é representado na 
feira internacional de Turismo 

e viagens em São Paulo
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Com o objetivo de propor-
cionar reflexões sobre nossa 
cultura e relação com o meio 
ambiente, os alunos da APAE 
Olímpia participam do pro-
jeto ‘Circuito Cultural de In-
clusão’, que se encerra nesta 
sexta-feira (19), em Olímpia. 
A iniciativa é realizada em 
uma parceria da Tereos com 
a ONG ImageMagica, através 
da lei de incentivo ProAC/
ICMS do Governo do Estado 
de São Paulo e da Secretaria 

da Cultura, Economia e In-
dústria Criativas.

São realizadas plantações 
de horta na própria institui-
ção, com o auxílio dos estu-
dantes e da comunidade, para 
gerar consciência e a respon-
sabilidade sobre o futuro. 
Os alunos também realizam 
“saídas fotográficas” em que 
colocam em prática o conhe-
cimento aprendido em edu-
cação ambiental. Os jovens 
fotógrafos recebem um celu-

lar para a produção de fotos 
dentro da escola, utilizando 
um aplicativo.

As oficinas do projeto têm 
a proposta de gerar reflexão a 
partir de temas baseados nos 
Objetivos de Desenvolvimen-
to Sustentável (ODS) da ONU 
e assuntos como sustentabili-
dade ambiental, economia de 
água e poluição. Todas as fo-
tografias serão posteriormente 
expostas em uma exposição 
na APAE, aberta ao público.

Capitão América e Huck. 
Com esses super-heróis es-
tampados na camiseta, os ir-
mãos Samuel, 6, e Giovani, 4 
anos, tomaram a vacina logo 
cedo no Dia D, realizado em 
Barretos no último sábado, 
13 de abril. Eles e todas as 
demais crianças levadas a 
uma Unidade Básica de Saú-
de (UBS) para colocar a va-
cinação em dia tiveram sua 
coragem reconhecida com um 
certificado.

Além da proteção para se 
manterem saudáveis, as crian-
ças ganharam pipoca, algodão 
doce e o adesivo “vacinei, es-
tou protegido”. Puderam tam-
bém tirar foto de Zé Gotinha. 
Conforme balanço divulgado 
pela Secretaria Municipal de 

Saúde, foram aplicadas 1.637 
doses de vacina no Dia D.

“Eu dei todas as vacinas 
no meu filho porque quem 
ama, vacina. Mães, vacina 
é proteção. O Brasil acabou 
com doenças como a parali-
sia infantil. Nós não podemos 
permitir que problemas como 
esse sejam retomados no nos-
so país”, ressaltou a prefeita 
Paula Lemos, ao acompanhar 
o início da vacinação no Bar-
retos II.

A prefeita lembrou que, 
mesmo após o Dia D, ges-
tantes, crianças, adolescen-
tes, adultos e pessoas idosas 
podem procurar a UBS mais 
próxima para a atualização da 
carteirinha. Todas as unidades 
aplicam vacinas de segunda a 

sexta-feira, das 8 às 16 horas.
GRIPE

No Dia D, o maior número 
de doses foi dentro da cam-
panha contra a gripe. Entre 
quem faz parte do grupo prio-
ritário e se protegeu do vírus 
influenza neste dia estão 423 
pessoas com mais de 60 anos, 
336 crianças de 6 meses a me-
nores de 5 anos, 88 profissio-
nais da educação e 51 traba-
lhadores da saúde. Gestantes, 
pessoas com deficiência, ca-
minhoneiros e outros profis-
sionais de grupos prioritários 
também se vacinaram. A cam-
panha de vacinação contra a 
gripe está prevista até 31 de 
maio e destinada aos públicos 
prioritários, como estabeleci-
do pelo Ministério da Saúde.

Através da empresa tercei-
rizada responsável pela coleta 
seletiva no município, o SAAE 
Barretos promoveu a venda de 
papelão e papel de escritório 
(incluindo cadernos e folhas 
de sulfite), num total de 11.130 
kg, no último dia 8 de abril. 
No dia 10 de abril foram co-
mercializados 5.368,5 kg de 
diversos tipos de plástico.

Estes materiais, após um 
processo cuidadoso de se-
paração e prensagem, foram 
vendidos, contribuindo para o 
ciclo de vida sustentável dos 
resíduos e evitando o acúmulo 
de resíduos no aterro sanitário.

“Cada folha de papel, pe-
daço de papelão, plástico, en-
tre outros materiais recicláveis 
separados na Usina de Tria-

Atletas de diversas moda-
lidades atendidos pelos proje-
tos desenvolvidos nos Ceme-
pes, Rochão, Racibe Rezek, 
campos de futebol e piscinas 
públicas de Barretos serão be-
neficiados com os novos ma-
teriais esportivos adquiridos 
pela Prefeitura.

A prefeita Paula Lemos este-
ve no Cemepe do bairro Chris-
tiano Carvalho e falou com alu-
nos e professores das escolinhas 
de vôlei do município. “Todos 
vocês podem fazer o que de-
sejarem e todos são potenciais 
jogadores da Seleção Brasileira, 

mas é importante que a gente 
saiba que a disciplina é 70% do 
sucesso, então compareçam aos 
treinos, estejam presentes. Que-
ro cumprimentar esses professo-
res maravilhosos, pois quando a 
gente vê a salva de palmas des-
sas crianças, a gente sabe que 
vocês realmente estão empenha-
dos em torná-los atletas.”, disse.

Os novos materiais incluem 
bolas, redes, coletes e diversos 
acessórios para os treinos de 
voleibol, basquetebol, futebol, 
handebol, biribol e tênis de 
mesa, entre outros. Para a com-
pra dos itens foram investidos 

mais de R$300 mil em recursos 
próprios da prefeitura.

Ricardo Sant’Ana, coorde-
nador do voleibol, destacou que 
este é o maior projeto esportivo 
da cidade, com cerca de 400 
atletas a partir dos oito anos de 
idade, que participam das aulas 
em sete polos. “Este material 
que a gente buscou para vocês 
é para enriquecer ainda mais 
nossos treinos”, completou.

O secretário de Esportes, 
Tony Vieira Carvalho, e os 
vereadores Raphael Silvério 
e Nestor Leonel, acompanha-
ram a prefeita.

Tereos apoia projeto cultural de 
educação ambiental na APAE Olímpia

Mais de 1.600 doses de vacinas 
foram aplicadas no Dia D

SAAE Barretos viabiliza venda de materiais 
recicláveis e reforça compromisso ambiental

gem, representa um passo em 
direção a um futuro mais sus-
tentável. Continuemos a con-
tribuir com a coleta seletiva; o 
envolvimento de todos é fun-
damental para o sucesso desta 
iniciativa em Barretos”, enfa-
tiza Marcelo Borges, superin-
tendente do SAAE Barretos.

A venda destes materiais re-

sultou em um montante signifi-
cativo de R$ 12.280,10, que são 
descontados do valor que é repas-
sado à empresa terceirizada. Este 
valor ressalta o potencial econô-
mico da reciclagem e sublinha a 
importância de sustentar e desen-
volver ainda mais essas práticas 
essenciais para o meio ambiente 
e para a economia local.

Prefeitura de Barretos investe mais 
de R$ 300 mil em materiais esportivos
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tral. Definida pelo Conselho 
Monetário Nacional (CMN), 
a meta é 3% para este ano, 
com intervalo de tolerância 
de 1,5 pontos porcentuais 
para cima ou para baixo. Ou 
seja, o limite inferior é 1,5% 
e o superior 4,5%. Para 2025 
e 2026, as metas de inflação 
estão fixadas em 3%, com a 
mesma tolerância.

SELIC E DÓLAR
Câmbio e taxa básica de 

juros (Selic) romperam a 
expectativa de estabilidade, 
apresentando uma tendência 
de alta. No caso da Selic, 
cujas previsões anteriores 
estavam em 9% ao final de 
2024, o mercado aumentou 
as estimativas para uma taxa 
de 9,13% este ano. As proje-
ções se mantêm estáveis em 
2025 (8,5%), 2026 e 2027 
(8,5%).

Com relação ao dólar, o 
mercado aumentou de R$ 
4,95 para R$ 4,97 a cotação 
esperada para o fim deste 
ano. Há quatro semanas, a 
cotação projetada estava em 
R$ 4,95. Para o ano que vem, 
as projeções da cotação da 
moeda norte-americana se 
mantêm estáveis há 14 se-
manas - em R$ 5. O merca-
do prevê uma cotação de R$ 
5,03 para 2026; e de R$ 5,07 
para 2027. (Fonte: Agência 
Brasil)

Expectativas de queda da 
inflação e otimismo com a 
economia do país. Este é o 
cenário projetado pelo mer-
cado financeiro, segundo o 
boletim Focus, divulgado na 
segunda-feira (15), em Bra-
sília, pelo Banco Central.

Com relação ao PIB – 
Produto Interno Bruto, a 
soma de todas riquezas pro-
duzidas no país, é a nona 
semana seguida de alta nas 
estimativas, com o mercado 
esperando crescimento de 
1,95% em 2024.

Na semana passada, es-
perava-se que a economia 
cresceria 1,9% no ano, e, 
há quatro semanas, a expan-
são estava em 1,8%. Para os 
anos subsequentes, a estima-
tiva se mantém estável há di-
versas semanas em 2% para 
2025, 2026 e 2027.

O mercado financei-
ro projeta uma inflação de 
3,71% ao final de 2024, per-
centual abaixo do projetado 
há uma semana (3,76%). Há 
quatro semanas, esperava-
-se que o Índice Nacional de 
Preços ao Consumidor Am-
plo (IPCA) – considerado a 
inflação oficial do país, fe-
charia 2024 em 3,79%.

A estimativa para 2024 
está dentro do intervalo da 
meta de inflação que deve ser 
perseguida pelo Banco Cen-

Mercado mantém otimismo 
com inflação e economia

O Trabalho Temporá-
rio – previsto na Lei Fede-
ral 6.019/74 e no Decreto nº 
10.854/2021 – é uma espécie 
de termômetro da atividade 
econômica no país. Isso signi-
fica que o volume de contrata-
ções temporárias pode oscilar 
de acordo com as variáveis do 
mercado. Para o 2º trimestre 
de 2024, a ASSERTTEM pre-
vê a abertura de cerca de 500 
mil vagas temporárias. 

“Observamos certa preo-
cupação com a economia por 
parte dos empresários. Por 
isso, a projeção é cautelosa 
para os meses de abril, maio 
e junho deste ano”, afirma o 
presidente da associação, Ale-

xandre Leite Lopes. 
Segundo a ASSERTTEM, 

neste 2º trimestre as contra-
tações temporárias devem ser 
puxadas pelo setor da Indús-
tria (45%), seguido pelo de 
Serviços (35%), Comércio 
(15%) e outros (5%).

“Devido às datas sazonais 
como Dia das Mães e Dia dos 
Namorados, as áreas produ-
tivas que devem garantir um 
maior volume de vagas são: 
a indústria têxtil; de linha 
branca; eletroeletrônica; bem 
como a de logística, puxado 
principalmente pelo comércio 
on-line, para a distribuição 
das compras dessas datas sa-
zonais”, reforça Lopes.

A Praça da Primavera foi 
palco de uma manhã muito es-
pecial no último sábado, 13 de 
abril, com a realização do “Ler 
& Brincar”, evento promovido 
pelo Fundo Social de Solida-

Tosse há mais de três se-
manas pode ser tuberculose. 
Por isso, pessoas que estejam 
com tosse há mais de 21 dias 
devem procurar uma Unidade 
Básica de Saúde (UBS) e fazer 
o exame. Entre os dias 15 e 30, 
é realizada a 1ª fase da Campa-
nha de Intensificação da Busca 
Ativa de casos de Tuberculose: 
todas as UBSs realizam o exa-
me de segunda a quinta-feira, 
das 7 às 14 horas, e às sextas-
-feiras, das 7 às 8 horas.

A campanha é incentiva-
da pela Secretaria Estadual 
de Saúde, visando quebrar a 

cadeia de transmissão. “As 
pessoas com sintomas devem 
procurar uma UBS para fazer 
o exame, pois é identificando 
e tratando a doença que a cir-
culação da tuberculose dimi-
nui”, afirma a coordenadora 
da Vigilância Epidemiológica 
de Barretos, Manuela Theo-
doro Ribeiro.

E SE DER POSITIVO?
Assim como os exames, 

o tratamento é oferecido 
gratuitamente pela rede pú-
blica. É fundamental seguir 
o tratamento até o final, mes-
mo depois que os sintomas 

desaparecerem. Quando não 
tratada, a tuberculose pode 
evoluir rapidamente para ca-
sos mais graves.

Além das UBSs, nos mes-
mos horários, o exame pode 
ser feito no Ambulatório de 
Doenças Infectocontagiosas, 
localizado na Rua Jerônimo 
Alves Pereira, nº 490, no Jar-
dim Universitário.

A vacina BCG protege 
contra a tuberculose. Após o 
nascimento, o Postão (ARE 
I) deve ser procurado para o 
bebê receber essa vacina, que 
é de dose única.

A prefeitura de Bar-
retos implantou mais 
um mecanismo de co-
municação com os con-
tribuintes, o Domicílio 
Tributário Eletrônico 
(DTE). O novo sistema 
permite que a Secretaria 
Municipal de Finanças 
envie, de maneira 100% 
digital, avisos, intima-
ções, notificações de 
lançamentos de tributos 
e informe sobre os atos administrativos fiscais de maneira se-
gura e eficaz. De acordo com a pasta, os contribuintes recebe-
rão os alertas por e-mail e as mensagens ficarão centralizadas 
na caixa de entrada do portal do DTE, evitando possíveis ex-
travios de correspondência. Os contribuintes que optarem pelo 
serviço receberão a agenda tributária anual, informações e di-
cas sobre Educação Fiscal, de autorregulação de pendências e 
obrigações acessórias sem incorrer em multas. A implantação 
do DTE no município segue os critérios adotados pelas fazen-
das Federal e Estadual. A adesão ao DTE é facultativa, ou seja, 
o munícipe poderá optar por utilizar a ferramenta ou não. Caso 
não seja cadastrado, o cidadão poderá acessar o DTE por meio 
do portal Cidadão Online, na página da prefeitura de Barretos. 
Mais informações podem ser obtidas pelo telefone (17) 3612-
2051, pelo WhatsApp (17) 98199-3558, pelo e-mail receita@
barretos.sp.gov.br, ou presencialmente no Paço Municipal, no 
Departamento de Receita.

Cerca de 500 mil vagas 
temporárias devem ser criadas 

no 2º trimestre de 2024

Ler & Brincar: Fundo Social leva diversão 
para crianças na Praça da Primavera

riedade de Barretos para o en-
cerramento da Campanha “Doe 
livros e divida conhecimento”.

A ação reuniu famílias 
atendidas pelo órgão e visitan-
tes de toda a cidade e contou 

com a presença da prefeita 
Paula Lemos. “É importante 
valorizarmos a leitura. Nós es-
tamos no mês de abril, mês da 
leitura infantil, do livro infan-
til. Então, incentivar a leitura é 

dar oportunidades”, disse.
Além da distribuição de li-

vros de diversos gêneros arre-
cadados durante a campanha, 
pipoca, algodão doce e diver-
sas atividades lúdicas, o “Ler 
& Brincar” também foi ponto 
de vacinação. Para o evento 
foi instalada uma casinha de 
madeira para promover a tro-
ca de livros entre frequenta-
dores do local.

A presidente do FSS, Letícia 
Lemos, destacou que as doa-
ções recebidas possibilitaram a 
entrega de uma caixa de bom-
bons e um livro infantil para 
todas as crianças participantes. 
“Quero agradecer ao Minerva 
Foods na pessoa do diretor An-
derson Carlos Nascimento, que 
intermediou a doação de mil 
caixas de bombons, à Assesso-
ria Esportiva Mania de Correr, 
que também contribuiu com 
mais de 300 caixas e a todos os 
doadores”, completou.

Unidades Básicas intensificam exames de tuberculose

Prefeitura de Barretos lança 
Domicílio Tributário Eletrônico

A prefeitura de Barretos ini-
ciou as obras de ampliação do 
Cemitério Municipal da Paz. 
Com a expansão, o equipamen-
to ganhará mais 7.356,52 me-
tros quadrados, possibilitando a 
construção de pelo menos mais 
1.094 novos jazigos.

A prefeita Paula Lemos 
acompanhou o início dos servi-
ços de limpeza e terraplanagem 
do terreno. “A gente começa 
hoje a ampliação do nosso ce-
mitério municipal, que é bem 
grande, mas já não atende à de-
manda que temos. Quero agra-
decer a todos os funcionários da 
prefeitura que estão aqui pre-
parando o terreno e, em breve, 

a empresa vem pra começar o 
muro para assim podermos dar 
ainda mais dignidade às pessoas 
no momento de dor”, disse.

O investimento na expan-
são da área, localizada aos 
fundos do cemitério, é de R$ 
332.700,00 em recursos pró-
prios do município.
MUTIRÃO DE LIMPEZA

Desde o dia 8 de abril, um 
mutirão está promovendo a 
limpeza e manutenção no Ce-
mitério Municipal da Paz. A 
ação contempla a roçada do 
espaço, poda de árvores, re-
paros nas calçadas, além da 
vistoria e dedetização do local 
pelo Controle de Vetores.

Prefeitura inicia ampliação do 
Cemitério Municipal da Paz




